

Senator Nono Sampono Dorong Kampus Menjadi Agen Perubahan Dalam Mewujudkan Indonesia sebagai Poros Maritim Dunia

Universitas Indonesia, Depok (10/09)—Dalam Seminar Nasional “Maritim Indonesia” yang diselenggarakan oleh Lembaga Kajian Indonesia (LKI) Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya Universitas Indonesia, Ketua Kaukus Indonesia Timur DPD RI Dr. Nono Sampono, M.Si menyampaikan gagasan bahwa Perguruan Tinggi harus mengambil peran sebagai agen perubahan dalam mendorong terwujudnya Indonesia sebagai Poros Maritim Dunia.

“Saya yakin sejarah mencatat bahwa setiap perubahan di dunia ini dimotori atau dimulai dari Perguruan Tinggi (PT), tidak ada perubahan besar tanpa campur tangan kalangan Kampus. Coba kita lihat sejak 1908 (Kebangkitan Nasional), 1928 (Sumpah Pemuda), 1945 (revolusi kemerdekaan), 1965 (penumbangan Orde Lama), sampai 1998 (reformasi). Oleh karena itu, untuk mewujudkan Indonesia sebagai Poros Maritim Dunia, perlu suatu perubahan besar paradigma dari *continental oriented* menuju *maritime oriented*. Dalam perubahan besar paradigma tersebut, peran Perguruan Tinggi sangat diperlukan.” Tegak Letjen TNI (Mar) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si

Selain itu, dalam paparan presentasi makalah yang berjudul “Perguruan Tinggi Sebagai Agen Perubahan Menuju Indonesia sebagai Poros Maritim Dunia”, mantan Gubernur Akademi Angkatan Laut (AAL) ini mengusulkan Membangun Perguruan-perguruan Tinggi Unggulan disetiap koridor ekonomi (terutama dikawasan timur) dengan program-program khusus disertai tenaga dosen yang berkualitas (dengan diberikan gaji dan insentif yang tinggi), sehingga paling tidak 5-10 tahun yang akan datang sebaran PT yang bagus semakin merata di seluruh wilayah Indonesia. Termasuk membangun dan mengembangkan kegiatan penelitian dan pengembangan teknologi kemaritiman.

“Dalam forum di depan civitas akademik UI ini, dalam rangka mengembangkan kegiatan penelitian dan pengembangan teknologi Kemaritiman. Saya mengusulkan agar pemerintah membangun Perguruan Tinggi atau Kampus unggulan di luar pulau Jawa khususnya di wilayah Timur. Memang yang harus di sediakan tenaga –tenaga dosen yang berkualitas, tentunya dengan insentif yang tinggi. Saya yakin 5-10 tahun yang akan datang akan lahir kampus unggulan di luar pulau Jawa. Semua negara yang hebat di dunia ini, memiliki kampus yang hebat.” Demikian tutup Nono Sampono mengakhiri pemaparannya.

Letjen TNI (Marinir) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si
Ketua Kaukus Indonesia Timur DPD RI, Anggota DPD RI Dapil Maluku Periode 2014-2019; Mantan Komandan Korps Marinir; Mantan Komandan Paspampres, Mantan Gubernur AAL